

# SO FINDEN SIE UNS

## HOW TO FIND US



### MERCURE HOTEL BERLIN CITY

INVALIDENSTRASSE 38  
10115 BERLIN | GERMANY  
T +49 30 308 26-0 | F +49 30 308 26-100  
E-Mail: h5341@accor.com



### MIT DEM AUTO

- **Aus Richtung Norden:** von der A111 Richtung Zentrum/ Charlottenburg, Ausfahrt Heckerdamm und auf die A100 Richtung Wedding, Ausfahrt Seestraße bis zur Müllerstraße, rechts in die Müllerstraße/ Chausseestraße bis zur Invalidenstrasse
- **Aus Richtung Westen/Süden:** von der A100 Richtung Wedding, Ausfahrt Seestraße bis zur Müllerstraße, rechts in die Müllerstraße/ Chausseestraße bis zur Invalidenstrasse

### MIT DER BAHN

Mit dem Bus 245 vom Hauptbahnhof in ca. 4 Min. Richtung Nordbahnhof/Gartenstraße bis U-Bahnhof Naturkundemuseum. Das Hotel befindet sich auf der gegenüberliegenden Straßenseite.

### MIT DEM FLUGZEUG

- **Vom Flughafen Tegel (TXL) (ca. 25 Min.):** mit dem Bus TXL bis zum Hauptbahnhof, weiter siehe „Mit der Bahn“
- **Vom Flughafen Schönefeld/Berlin-Brandenburg (SXF/BER):** mit dem Regionalexpress bis Hauptbahnhof, weiter siehe „Mit der Bahn“

### BY CAR

- **From the north:** A111 motorway, head for "Zentrum/ Charlottenburg", exit: "Heckerdamm", then A100 towards Wedding, exit: "Seestraße". Turn right into Müllerstrasse/ Chausseestrasse as far as Invalidenstrasse.
- **From the west/south:** A100 motorway towards Wedding, exit: "Seestraße". Turn right into Müllerstrasse/ Chausseestrasse as far as Invalidenstrasse.

### BY TRAIN

Bus no. 245 from central station towards "Nordbahnhof/ Gartenstraße". After about 4 min. get off at "Naturkundemuseum" underground station. The hotel is on the opposite side of the road.

### BY PLANE

- **From Tegel (TXL) Airport (about 25 min.):** TXL bus to "Hauptbahnhof" (central station), then see: "By train".
- **From Schönefeld/Berlin-Brandenburg Airport (SXF/BER):** regional express train (RE) to "Hauptbahnhof" (central station), then see: "By train"



mercure.com